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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Monseigneur-Gilles-Gervais, 

tenue le 19 novembre 2018, au salon du personnel, situé au 1435 rue Châteauguay, à Saint-

Bruno. 

Membres présents :   Stéphanie Blais (présidente), Daniel Picard (parent), Mireille St-Denis 

(parent), Mélanie Bourgault (parent), Ian Bruson (parent), Isabelle 

Dubé (parent), Maude Pelletier-Bernier (parent substitut), Pascale 

Ghelyn (enseignante), Audrey Rochon (enseignante), Julie René De 

Cotret (enseignante), Line Noël (Service de garde), France Simard 

(soutien), Jacynthe Lecavalier (substitut) et Nathalie Couillard 

(directrice). 

Membres absents :       Véronique St-Laurent (enseignante) 

 

1 OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE  

Madame Stéphanie Blais constate le quorum et déclare la séance ouverte à 18h10. 

2 REVUE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Il est proposé, par madame Mélanie Bourgault et secondé par madame France Simard, d’adopter 
l'ordre du jour suivant avec l’ajout des points 7.7 et 7.8 : 

1. Ouverture de l’assemblée 
2. Revue et adoption de l’ordre du jour CE-18-19-11 

3. Approbation du compte-rendu du 9 octobre 2018 CE-18-19-12 
4. Suivi au compte-rendu du 9 octobre 2018 

5. Parole au public 
6. Information 

6.1  OPP – dépôt de 3 projets (Cartes de Noël, Bazar et Film en février)  
La direction soumettra les résultats de la consultation faite auprès des enseignantes pour les 3 projets. 

6.2  Direction - informations :  
- Changements pour le stationnement aux alentours de l’école   

6.3  Service de garde 

mailto:mstdenis@gmail.com
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6.4  Comité de parents – document Webinaire du comité de parents sur les projets éducatifs 
Guide #4 du MEES sur le projet éducatif : 

http://www.fcpq.qc.ca/sites/24577/GUIDE_4_GAR_ProjetEducatif_Edition_.pdf 
6.5 Membres du conseil  

7. Affaires nouvelles :  
7.1  Approbation pour les règles de régie interne (documents remis en octobre) CE-18-19-13 

7.2  Approbation pour les activités parascolaires : les sessions d’hier et de printemps CE-18-19-14    
7.3 Approbation des projets soumis par l’OPP CE-18-19-15 

7.4 Approbation pour tenir la Guignolée Noël CE-18-19-16 
7.5  Approbation pour le projet éducatif – calendrier des étapes à venir, sondages, écriture du 

contexte CE-18-19-17 
7.6 Approbation pour les conférences aux parents – formules et thèmes pour 18-19 – CE-18-19-18 

  Correspondance 
7.7 Reddition de compte MEES pour les allocations budgétaires CE-18-19-19 

7.8 Projet lutins de Noël, cartes de Noël CE-18-19-20 

8. Levée de la séance 

 
CE-18-19-11 La proposition est adoptée à l’unanimité. 

3 APPROBATION DU COMPTE-RENDU DU 9 OCTOBRE 2018 

 Il est proposé par madame Line Noël d’approuver le compte rendu du 9 octobre 2018 
avec la modification suivante au point 7.17 Dérogation à la politique alimentaire il faut 

changer le numéro de résolution à CE18-19-10. 
 

CE-18-19-12 La proposition est approuvée à l’unanimité. 

4 SUIVI AU COMPTE-RENDU DU 9 OCTOBRE 2018 

 Il n’y a pas de suivi spécifique, le suivi fait parti des différents points de l’agenda. 

5 PAROLE AU PUBLIC 

 Aucun public 

6 INFORMATIONS 

6.1 OPP 
 Les membres présents de l’OPP nous présentent 3 projets à faire approuver par le conseil 

d’établissement : 
1. Une soirée cinéma sera organisée pour les élèves de 4ième, 5ième et 6ième année le 

vendredi 1er février 2019. 
2. Le bazar de noël est de retour cette année. Il s’agit encore une fois d’un échange de 

jouets. Il aura lieu le jeudi 20 décembre 2018. Tous les élèves de l’école auront la 

possibilité d’obtenir un jouet. 
3. Un projet de cartes de noël sera mis sur pieds afin d’en faire la distribution dans 

différents centres de personnes âgées. Ce sont les élèves de 5ième et 6ième qui iront 
faire la distribution. 

 

http://www.fcpq.qc.ca/sites/24577/GUIDE_4_GAR_ProjetEducatif_Edition_.pdf
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6.2 Direction 
 Madame Nathalie Couillard nous parle du changement à la configuration du 

stationnement public aux alentours de l’école. 

 

6.3 Service de garde 
 Madame Line Noël nous informe du projet pilote de permettre les planches à roulettes et 

les trottinettes sur la partie asphaltée de la cour d’école. Le projet a été proposé par des 

élèves. Comme tout s’est bien déroulé, un horaire a été attribué et une zone spécifique 
appliquée aux utilisateurs. Cette activité fait plaisir aux élèves. 

 Madame Line Noël nous informe de la mise à jour des règlements au service de garde afin 
que ces derniers soient identiques aux règlements de l’école appliqués par l’ensemble du 
personnel enseignant lors de la surveillance aux récréations.  

 

6.4 Comité de parent 
 Madame Mireille St-Denis nous informe de la présentation du Plan d’Engagement Vers la 

Réussite de monsieur Luc Lapointe, directeur général de la CSP, au comité de parents le 

15 novembre 2018. Avant de débuter le résumé de la présentation, madame Mireille St-
Denis nous rappelle les 5 objectifs ciblés par la CSP dans le PEVR. 

 

6.5 Membres du conseil 
 Madame Audrey Rochon nous informe du projet d’écriture de lettres de soutien aux 

prisonniers politiques pendant le temps des fêtes. Les élèves de 6ième année pourront 

écrire les lettres. Ce projet se fera en collaboration avec madame Maryse Dumesnil de la 
CSP. 

 Madame Mélanie Bourgault nous informe du défi de lecture « Lis avec moi » 
(lisavecmoi.com) qui s’adresse aux élèves du 2ième cycle. Les inscriptions se déroulent 
jusqu’au 22 février 2019. Il serait intéressant de faire participer les élèves de notre école. 

Madame Julie René de Cotret en parlera aux enseignants et aux élèves concernés. 
 

7 AFFAIRES NOUVELLES 

7.1 Approbation pour les règles de régie interne (documents remis en 
octobre) 

 À la suite de la lecture du document sur les règles de régie interne du conseil 
d’établissement de l’école, il est proposé par madame Pascale Ghelyn d’approuver les 

règles de régie interne. 
 

CE-18-19-13 La proposition est approuvée à l’unanimité. 

7.2 Approbation pour les activités parascolaires : les sessions d’hiver et 
de printemps 

 Madame Nathalie Couillard nous informe des activités parascolaires qui auront lieu à 
l’hiver et au printemps. Il est proposé par madame Audrey Rochon d’approuver les 
activités parascolaires. 

 

CE-18-19-14 La proposition est approuvée à l’unanimité. 
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7.3 Approbation des projets soumis par l’OPP 
 

 Il est proposé par monsieur Daniel Picard d’approuver l’ensemble des projets soumis par 

l’OPP. 
 

CE-18-19-15 La proposition est approuvée à l’unanimité. 

7.4 Approbation pour tenir la Guignolée Noël  
 Madame Nathalie Couillard nous informe de la tenue de la guignolée de Noël à l’école 

tout au long du mois de décembre 2018. Il est proposé par madame Mireille St-Denis 
d’approuver la guignolée de Noël. 

 

CE-18-19-16 La proposition est approuvée à l’unanimité. 

7.5 Approbation pour le projet éducatif – calendrier des étapes à venir, 
sondages, écriture du contexte 

 Madame Nathalie Couillard nous parle de l’élaboration du nouveau projet éducatif de 
notre école. Il est nécessaire de permettre à la direction d’école d’abolir l’ancien projet 
éducatif pour permettre de débuter les travaux sur le nouveau projet éducatif. Madame 

Nathalie Couillard nous informe que les réponses au sondage « Tous patriotes pour la 
réussite » lancé en novembre 2017 ont été décevantes et n’ont pas fourni suffisamment 

d’information concrète pour cibler des objectifs pour l’école. Un nouveau sondage sera 
donc nécessaire pour aller chercher plus d’information sur le contexte scolaire de notre 

école. Madame Nathalie Couillard nous parle du calendrier nécessaire à l’élaboration du 
nouveau projet éducatif. 

 Il est proposé par madame Jacynthe Lecavalier d’abolir l’ancien projet éducatif afin de 
permettre à la direction de débuter les travaux pour le nouveau projet éducatif.  

 

CE-18-19-17 La proposition est approuvée à l’unanimité. 

 

7.6 Approbation pour les conférences aux parents – formules et thèmes 
pour 18-19 

 Madame Nathalie Couillard nous parle des conférences qui seront organisées en 
collaboration entre les écoles primaires de certains secteurs de la CSP et également en 

collaboration avec le projet « Les parents à l’école » du comité de parents. Les 
conférenciers invités seront Sonia Lupien sur le sujet de l’anxiété et Danie Beaulieu. Plus 

de détails à venir. 

 Il est proposé par monsieur Ian Bruson d’approuver la tenue des conférences aux parents 
pour les années 2018-2019. 

 

CE-18-19-18 La proposition est approuvée à l’unanimité. 

 

7.7 Reddition de compte MEES pour les allocations budgétaires 
 Madame Nathalie Couillard nous parle de la reddition de compte en lien avec les 

différentes mesures du MEES et nous présente le document préparé à cet effet. 

 Il est proposé par madame Isabelle Dubé d’approuver la reddition de compte présentée. 
 

CE-18-19-19 La proposition est approuvée à l’unanimité. 
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7.8 Projet lutins de Noël, cartes de Noël 
 Madame Audrey Rochon nous informe du projet des cartes de noël créées par les élèves 

de 6ième année. Les cartes seront mises en vente et les profits iront directement à 

l’organisme Rêves d’enfants. 

 Madame Audrey Rochon nous informe du projet lutin de noël des élèves de 6ième année. 
Le 17 décembre 2018, ils se rendront à l’organisme Jeunesse au Soleil à Montréal afin d’y 

remettre des cadeaux et des denrées aux familles démunies. 

 Il est proposé par madame Julie René de Cotret d’approuver l’ensemble des projets de 
cartes de noël et lutins de noël. 

 

CE-18-19-20 La proposition est approuvée à l’unanimité. 

8 CORRESPONDANCE 

 Aucune correspondance 

9 LEVÉE DE LA SÉANCE 

 La séance est levée à 21h04 

 

 

 

 

   

Stéphanie Blais, présidente   Nathalie Couillard, directrice 

 

 


